

Educación quiere traer a la universidad a cien científicos de prestigio cada año - La Razón - 15/09/2017

Educación quiere traer a la universidad a cien científicos de prestigio cada año

R. RUIZ- Madrid

El Ministerio de Educación quiere potenciar la investigación en las universidades y traer de vuelta a científicos españoles que hayan desarrollado parte de su carrera profesional en centros de investigación y universidades extranjeras. El ministro Íñigo Méndez de Vigo ayer anunció en Salamanca, durante la inauguración del curso universitario, la aprobación de las ayudas «Beatriz Galindo» por un montante de diez millones de euros cada año para cien investigadores que reúnan estos requisitos con garantía de contrato en la universidad transcurrido ese tiempo. «La crisis ha obligado a muchos investigadores que se han formado en España a hacer las maletas y marcharse fuera, así que estas ayudas suponen una oportunidad muy buena para lograr que el talento se quede en nuestro país», dijo a LA RAZÓN el presidente de los rectores, Segundo Píriz. Y es que el proceso de internacionalización de la universidad española pasa por integrar en nuestro sistema universitario a los investigadores más prestigiosos y con mejor reputación a nivel internacional.

Los rectores también negocian que los contratos sin cubrir previstos para becarios «Ramón y Cajal» se destinen a otros investigadores de alta cualificación.
